

ANTRAG AUF EIN LEISTUNGSSTIPENDIUM APPLICATION FOR A PERFORMANCE-RELATED GRANT

Name/Name	Matrikelnummer/Matriculation number
Kennzahl des Studiums/ID of the study programme	Studienrichtung/Study programme
Staatsbürgerschaft/Nationality	Postanschrift/Post address
E-Mail Adresse Ihres Studierendenaccounts/Your e-mail address at the „Angewandte“	Telefon/Phone number

Wurde an anderen Universitäten um ein Leistungsstipendium angesucht?

Have you applied for a Performance-Related Grant at any other university?

Ja/Yes

Nein/No

Im Falle eines kombinationspflichtigen Studiums (Lehramt) mit einer anderen Universität, erkläre ich verbindlich, dass ich mich nicht gleichzeitig an beiden Universitäten um ein Leistungsstipendium bewerbe.

In the case of a conjoint study programme (Art Education programme) with another university, I hereby state that I am not applying for a performance-related grant at both universities.

Für den Fall der Zuerkennung Angabe der Bankverbindung (Überweisung erfolgt durch die Finanzabteilung - Kassa) / **In the event that the grant is awarded, please list your bank data:**

Bank & BIC	IBAN (Kontonummer)/Account number
------------	-----------------------------------

Datum/Date: _____

Unterschrift/Signature: _____

Folgende Unterlagen müssen dem Antrag beigelegt werden:

The following documents are required:

- Nachweis der österreichischen Staatsbürgerschaft (**Scan/Kopie** Reisepass oder Staatsbürgerschaftsnachweis) bzw. Nachweis der Staatsbürgerschaft aus dem Europäischen Wirtschaftsraum (EWR) bzw. Nachweis der Gleichstellung im Sinne des § 4 StudFG / **Proof of Austrian or EEA-citizenship**
- Meldezettel (**Scan/Kopie**) / Certificate of registration (**scan/copy**)
- **„Studienerfolg Leistungsstipendium“** mit mind. **55 ECTS - Punkte** aus dem Prüfungszeitraum: 01.10.2019 – 30.09.2020 (**wird von der Studienabteilung ausgedruckt**) / **„Studienerfolg Leistungsstipendium“** with at least **55 ECTS-credits** for the period: 01/10/2019 – 30/09/2020 (**printed by the Office of Student and Academic Affairs**)
- **LEHRAMT:** Nachweis des günstigen Studienerfolges oder Vorlage eines Sammelzeugnisses bei einer Kombination mit einer anderen Universität / **ART EDUCATION:** Test scores from both subject majors are considered.

(wird von der Studienabteilung ausgefüllt)

Vermerk Staatsbürgerschaft	aktuelles Semester	Notendurchschnitt
ECTS-Punkte	Summe Leistungen	Hauptfach
Stip. bereits erhalten	Stip. Absage	1./2. Diplomprüfung